

Pressemitteilung

Nr. 17 / Köln, 30. Mai 2016

Koelnmesse: Tochtergesellschaft in Singapur erweitert die Geschäftsführung

Mathias Küpper übernimmt am 1. Juni 2016 neue Funktion

Zum 1. Juni 2016 tritt Mathias Küpper (40) in die Geschäftsführung der Koelnmesse Pte. Ltd., Singapur, ein und wird in das Board of Directors der Tochtergesellschaft berufen. Schwerpunkte seiner Führungstätigkeit sind die Durchführung der Koelnmesse-Veranstaltungen in Südost-Asien und die Ausweitung der Geschäftsaktivitäten im dortigen Markt.

„Mit Mathias Küpper als Managing Director unserer Tochtergesellschaft besetzen wir die Position mit einer erfahrenen Führungskraft aus unseren eigenen Reihen“, freut sich Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse GmbH. „Wir stellen damit die Weichen für eine nachhaltig positive Entwicklung unserer Aktivitäten im asiatisch-pazifischen Messemarkt, der in unserer langfristig ausgerichteten Internationalisierungsstrategie eine bedeutende Rolle spielt“, so Böse weiter.

In seiner Position als Managing Director wird Küpper neben Michael Dreyer tätig sein, der seit 2002 die Position des Managing Directors innehat und in seiner Funktion als Vice President of Koelnmesse Asia Pacific weiter maßgeblich am Ausbau der Koelnmesse-Aktivitäten im asiatischen Markt beteiligt sein wird.

Matthias Küpper startete seine Karriere bei der Koelnmesse im Jahr 2002. Der Wirtschaftsgeograph besitzt umfangreiche Kenntnisse im Veranstaltungs- und Projektmanagement und langjährige Erfahrung mit strategischer Geschäftsentwicklung im asiatischen Wirtschaftsraum. Stationen seiner bisherigen Tätigkeit bei der Koelnmesse waren die Repräsentanzen in Hong Kong, Shanghai und Peking. Vor seiner Berufung zum Managing Director der Koelnmesse Tochtergesellschaft Singapur war er am selben Standort General Manager der Koelnmesse Pte., Ltd., Singapur.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Arbeitsgericht Köln, HRB 952

Die Koelnmesse organisiert und betreut jedes Jahr rund 80 Messen, Ausstellungen, Gastveranstaltungen und Special Events in Köln und in den wichtigsten Märkten weltweit. In Südost-Asien veranstaltet die Tochtergesellschaft der Koelnmesse, Koelnmesse Pte. Ltd., verschiedene Leitmessen für die Region: die Dental-Fachmesse IDEM Singapore, die Thaifex – World of Food Asia, die Fachmesse für Lebensmittel- und Getränkeindustrie, und die EmTech Asia, die weltweit wichtigste Konferenz für Zukunftstechnologien.